



Marcha de concientización con alumnos cerrará 'Mes del Medio Ambiente'

A días de comenzar el mes de noviembre, desde la **Dirección de Protección y Medio Ambiente** (Dipma) comentaron a **Diario El Trabajo** las actividades que se han desarrollado durante octubre, en el marco del 'Mes del Medio Ambiente'. En esta línea, se ha destacado las iniciativas educativas con alumnos o la continuación del plan de reforestación que se lleva a cabo en la co-

munidad.

Respecto a las actividades que se llevarán a cabo para cerrar este mes conmemorativo, se estableció que el 4 de noviembre realizarán una marcha en el centro de San Felipe junto a cerca de 300 estudiantes de diversos establecimientos educacionales, respecto a la concientización del cuidado de nuestro planeta en sus distintos aspectos. Además, la jornada finalizará

• **Este 4 de noviembre se reunirá a alumnos de distintos establecimientos educacionales respecto al cuidado de nuestro planeta.-**

con una obra en el Teatro Municipal para la misma comunidad educativa.

Silvana Vera, directora de la Dipma de la Municipalidad de San Felipe, se refirió a este plan de reforestación, los cuidados de los árboles y las dificultades que han tenido respecto al robo de estas especies. «Vamos a seguir por todo el damero central entregando el informativo sobre la responsabilidad también de los vecinos, en el cuidado de árboles. Hay que recordarles a los vecinos que hicimos una reforestación de más de 600 árboles, por lo tanto, vamos a seguir también con el cuidado tanto de la basura, de los residuos domiciliarios, como de la importancia, sobre

todo, ahora que estamos viendo estos calores, que se nos afrontan y que se nos vienen. Así que vamos a seguir este mes, terminando con los equipos de Dipma, los que se van a desplegar por todas las calles del damero central, entregando esta información.

«Siempre el tema es el cuidado de nuestros vecinos y vecinas de estos árboles, que puedan hacer la denuncia correspondiente en la Municipalidad, que ojalá tengan alguna foto. Nosotros necesitamos árboles en nuestra ciudad, es una ciudad muy calurosa, por lo tanto, los árboles son los pulmones verdes que tenemos, así que el llamado a cuidarlos», mencionó. «Efectivamente tuvimos en Chercán Tapia el robo de cinco árboles, más cinco helechos que estaban ahí y en el centro también hemos tenido algunos robos menores, así que el tema es que los vecinos y vecinas puedan cuidarlos», precisó.

En cuanto a las iniciativas que cierran este Mes del Medio Ambiente, la directora señaló que «el 4 de noviembre tenemos una actividad más grande con todos los estableci-



Silvana Vera, directora de la Dipma de la Municipalidad de San Felipe.

mientos educacionales, tanto públicos como también subvencionados y particulares, que son del primer ciclo; primero a cuarto básico, donde vamos a hacer una marcha, vamos a hacer un llamado de atención también a nuestra ciudadanía por el cuidado, considerando que ellas son las nuevas generaciones y terminamos con una obra de teatro muy bonita, que lo vamos a hacer acá en el Teatro Municipal. Esperamos tener una convocatoria de alrededor de 300 niños y niñas», mencionó Vera.

Finalmente, la directora de la Dipma entregó un mensaje a la comunidad, respecto a la temporada estival y la posibilidad de que se generen incendios forestales. En este sentido, explicó que «la

Dipma, a través del Departamento de Emergencia, estamos haciendo un llamado y estamos también viendo los puntos más críticos que tenemos en nuestra ciudad, de posibles focos de incendio. La verdad es que también el llamado a la comunidad y a la ciudadanía, es a poder eliminar ciertos focos, eliminar la basura que pueda tener, ya que esta época es muy complicada, por lo tanto, la responsabilidad es de todos y de todas. Todos los días hay despejes de ramas, estuvieron también los chicos en la plaza trabajando por algunas ramas peligrosas que estaban y la verdad es que eso se hace durante todo el año, pero estamos también tratando de despejar algunos focos de posible incendio», cerró.



Trabajos de hermooseamiento en Puente El Rey con grupos scouts.



Ya van más de 600 árboles en plan de reforestación de la Dipma en San Felipe.

Tío Amparo

¡Hola! Soy Tío Amparo, enfermero de COANIQUEM, y estoy alerta 24/7 para darte una orientación gratuita ante emergencias por quemaduras infantiles.

GUARDA ESTE CONTACTO
+569 3431 9987

Escoanea y Agrega este WhatsApp a tus contactos



COANIQUEM
www.coaniquem.cl

WHATSAPP

S.O.S

COANIQUEM

24/7

GUARDA ESTE CONTACTO
+569 3431 9987

Escoanea y Agrega este WhatsApp a tus contactos



COANIQUEM
www.coaniquem.cl